

9-6-1979

"Carta para los niños en Chile,
de una niña en el Exilio."

Yo estoy en el Exilio hace tres años.
Cuando yo llego a Dinamarca entiendo
muy poco porque todos los daneses son
rubios y tienen los ojos azules, y los
miraban mucho porque teníamos el pe-
lo tan negro y ellos tan claro. Para mi
era muy difícil aprender el danés estu-
die más o menos 4 año para hablar bien
el idioma danés, sin embargo ahora tengo
la posibilidad de aprender otros idiomas
en séptimo año aprendere el Alemán y
en octavo tengo que aprender el Francés
para entrar al liceo yo voy en sexto
año y estoy aprendiendo el Inglés, yo
voy muy bien en el colegio y a veces
cuando la profesora esta hablando
estoy en la luna porque paso mu-
cho pensando en Uds en todos los
niños en Chile. Bueno como ya
les conte estoy aprendiendo otros

idiomas fuera del danés, yo estudio
mucho para llegar a Chile con al-
go en las manos y ser útil a nues-
tro Pueblo en el futuro. Nosotros pen-
samos mucho en Uds amigos no crean
que nosotros no nos acordamos de Nue-
stra Patria, estamos haciendo toda
la solidaridad del mundo para que
pronto volvamos a hacer un Chile
Nuevo juntos a todos Uds, nosotros
vamos a mandarles útiles estola-
res a todos los niños en Chile.

Ahora les contare lo que me gusta
de Dinamarca; a mi me gusta toda
la solidaridad que hacen aquí por la
Patria, y las cosas que a mi no me
gustan son; que los niños daneses
molesten a los extranjeros, y a otros
los molesten porque son morenos y por-
que tienen el pelo negro como noso-
tros y porque hablamos castellano. A
mi me gusta Dinamarca porque es mi se-
gunda Patria. Se despide con un fuerte
abrazo y un beso. Margarita 13 años dinamarca